

Communiqué de presse

13 avril 2023

Les autres nominations des Swiss Music Awards 2023 sont désormais connues

Après que les sept premières catégories des Swiss Music Awards de cette année ont été dévoilées, le reste des nominés est désormais connu. Dans les catégories internationales, Harry Styles et Farruko ont cette année la chance de remporter deux des blocs de béton convoités. Le vote en ligne sera ouvert à partir d'aujourd'hui, 13 avril, à 12h.

La course pour une distinction lors de la plus grande remise de prix de la musique en Suisse, les Swiss Music Awards, est ouverte. Le 17 mai 2023, les blocs de béton tant convoités seront décernés à la Bossard Arena de Zoug. Les nominations dans les **catégories internationales** ainsi que dans les catégories **Best Act Romandie** et **Best Live Act** sont désormais confirmées.

Dans la catégorie **Best Solo Act International**, le surdoué de la pop **Harry Styles**, le rappeur allemand **Luciano** et le musicien et producteur belge **Stromae** sont en lice cette année. Le chanteur, auteur-compositeur et acteur britannique **Harry Styles** s'est fait connaître en 2010 en tant que membre du groupe «One Direction», formé lors d'une émission de casting. Depuis 2017, il explose tous les records dans les charts du monde entier en tant qu'artiste solo, avec des chansons pop rétro comme «As it was» ou des ballades puissantes comme «Sign of the times». Le rappeur allemand **Luciano** a lui aussi quelques succès à son actif. L'artiste germanophone le plus streamé de l'année 2021 compte, rien que sur Spotify, 5,3 millions d'auditeurs par mois. Afin de faire évoluer la scène rap allemande, il a été le premier artiste à établir en Allemagne le sous-genre drill rap, connu pour ses morceaux courts et ses instrumentaux sombres. Aujourd'hui, Luciano compte parmi les musiciens qui vendent le plus de disques en Allemagne. Nominé avec eux dans la même catégorie: le musicien et producteur **Stromae**. Son premier single, le tube dance français «Alors en danse», a rencontré un énorme succès international et lui a permis de percer. Depuis, il s'est imposé comme une référence musicale mondialement connue grâce à d'autres tubes.

Cette année, la chanteuse de flamenco-pop catalane **Rosalía**, le chanteur de R'n'B franco-camerounais **Tayc** et le musicien de reggaeton portoricain **Farruko** se sont qualifiés pour le **Best Breaking Act International**. Farruko est de plus nominé pour un deuxième prix, aux côtés de **Harry Styles** et de **Lost Frequencies & Calum Scott** dans la catégorie **Best Hit International**.

Trois nominés, aux profils très différents, sont en lice pour le prix du meilleur groupe. Le groupe de rock allemand **Rammstein**, le duo de rap allemand **Bonez MC & Raf Camora** et le groupe de pop alternative britannique **Coldplay** espèrent remporter le **Best Group International Award**. **Rammstein** est surtout célèbre pour son style de rock puissant, que les membres du groupe eux-mêmes qualifiaient à leurs débuts de «dance metal».

Coldplay, l'un des groupes les plus populaires des années 2000, se caractérise par des mélodies mélancoliques et des thèmes de guitare et de piano légèrement distordus. Le duo de rap **Bonez MC & Raf Camora** est quant à lui connu pour ses chansons aux rythmes plus rapides, adaptés aux clubs. Avec des hits culte comme «Ohne mein Team», les deux créateurs de tubes ont déjà décroché de nombreux prix ces dernières années. Ils espèrent à présent ajouter une nouvelle récompense à leur collection.

Le **Best Act Romandie** permettra cette année encore de promouvoir la diversité musicale des régions linguistiques. Sont nominés dans cette catégorie la chanteuse folk pop **Billie Bird**, le duo de musique pop électro et indie **Baron.e** et la musicienne de rap **KT Gorique**. Le duo en dialecte **Büetzer Buebe**, le groupe suisse de pop rock **Hecht** et la grande rafleuse de l'année dernière, la chanteuse pop **Joya Marleen**, ont une chance de repartir le 17 mai avec le prix du **Best Live Act**.

Sur www.swissmusicawards.ch/voting, il est possible de voter en ligne pour son favori ou sa favorite d'aujourd'hui 13 avril à 12h au dimanche 30 avril à 23h59.

Les professionnels des médias peuvent se faire accréditer ici pour les SMA:
media@swissmusicawards.ch

Demandes de médias

CH Media Entertainment | Joël Steiger | Responsable PR Entertainment | joel.steiger@chmedia.ch | +41 43 336 36 50

Liste des nominés

Best Solo Act International

Harry Styles
Luciano
Stromae

Best Group International

Bonez MC & Raf Camora
Coldplay
Rammstein

Best Breaking Act International

Farruko
Rosalía
Tayc

Best Hit International

Farruko avec «Pepas»
Harry Styles avec «As it was»
Lost Frequencies & Calum Scott avec «Where are you now»

Best Act Romandie

Baron.e

Billie Bird
KT Gorique

Best Live Act

Büezer Buebe
Hecht
Joya Marleen

À propos de l'événement

Les Swiss Music Awards constituent la plus grande cérémonie de remise de prix de musique en Suisse et mettent à l'honneur les réalisations de l'industrie musicale de l'année précédente. Cette importante plateforme de promotion de la création musicale suisse est l'occasion de distinguer de nouveaux talents et des artistes à succès dans douze catégories. La remise des prix s'accompagne de nombreuses prestations en direct d'artistes nationaux et internationaux. L'événement est diffusé dans toutes les régions de Suisse dans le cadre d'un show télévisé national ainsi que sur divers canaux en ligne. CH Media Entertainment organise les SMA sous licence de l'association professionnelle IFPI Suisse. L'association Press Play est l'organe officiel chargé de l'attribution des prix et, à ce titre, responsable de la réglementation et, en collaboration avec GfK Entertainment Suisse, de l'évaluation de la remise des prix. Le partenaire principal des Swiss Music Awards est Generali Suisse. Plus d'informations au sujet de l'événement sur: www.swissmusicawards.ch

À propos de CH Media Entertainment

Avec nos huit chaînes de télévision nationales et cinq chaînes régionales (exploitation), nous atteignons chaque jour plus de 1,1 million de téléspectatrices et téléspectateurs, ce qui fait de nous la plus grande chaîne de télévision privée à l'échelle du pays. Sur le marché privé de la radio, nous occupons aussi clairement le premier rang avec nos huit émetteurs à forte pénétration qui nous permettent d'atteindre chaque jour plus d'un million d'auditrices et d'auditeurs. Nous informons nos lectrices et lecteurs en ligne et les divertissons avec FM1Today, PilatusToday, ArgoviaToday, ZüriToday, BärnToday et 32Today, les premiers portails web régionaux qui combinent nouvelles de la radio, nouvelles en ligne et vidéos. Depuis novembre 2021, nous proposons également le service de streaming oneplus à la communauté suisse adepte de ce mode de lecture.